

Die etwas andere Statistik der weltweiten Kraftfahrzeuge

Frage:

Wie groß ist die Fläche, aller 2022 zugelassenen KFZ der Welt?

Nicht erfasst sind Landwirtschaftliche Fahrzeuge, Militärfahrzeuge und Schrottplätze.

Durchschnittliche Größe aller Kfz beträgt Länge = 4,40m und Breite = 1,80 m. Ein Kfz nimmt also eine Fläche von 7,92 m<sup>2</sup> ein.

Die Anzahl aller Kfz beträgt 01. April 2022 - 1.385.000.000 Stück, das sind 1,385 Millionen Stück.

Die Fläche aller zugelassenen Kfz beträgt also 10.969.200 km<sup>2</sup>, aufgerundet sind das rund 11 Millionen Quadratkilometer.

Oberfläche der Erde

- Landfläche = 149,43 Millionen km<sup>2</sup> = 29,3 %  
Die Landfläche enthält alle Binnen Meere, Seen und Flüsse
- Wasserfläche = 360,57 Millionen km<sup>2</sup> = 70,7 %

Kleiner Dreisatz	149,430	:	100 %
	10,969	:	X %
		=	<u>7,341 % der gesamten Landfläche der Erde</u>

Zum leichteren Verständnis ein Vergleich den man sich einigermaßen gut vorstellen kann.

Die Fläche der BRD beträgt 357 Millionen km<sup>2</sup>.

Stellen wir diese Kfz ohne die ausladenden Spiegel etc., Blech an Blech, nehmen sie eine Fläche ein, die mehr als 31 mal die Fläche der BRD einnimmt. Selbst gesamt Europa ist bei weitem nicht groß genug für die Autofläche.

Natürlich wollen wir nicht verschweigen, dass die Kfz nie so eng aneinandergedrängt herumstehen, geschweige denn fahren, also brauchen sie wesentlich mehr Fläche als diese ohnehin schon beängstigende Berechnung ergibt.

Seriöse Institute behaupten, dass unter Berücksichtigung der Abstandsfläche, der Kontinent KFZ die Landmasse Russlands - als größten Kontinent des Planeten - bereits weit übertroffen hat.

Vergessen wir nicht die gigantische Menge an stillgelegten Kfz - die nicht spurlos verschwunden sind - und die Massen an Militärfahrzeugen.

Selbstverständlich nehmen die Landwirtschaftlichen Fahrzeuge ebenfalls eine beträchtlich Fläche ein, aber die haben auch wie die meisten Lieferfahrzeuge ihren Sinn!

Kraftfahrzeug ein Produkt, dass uns vergiftet, beträchtliche Ressourcen verschwendet und uns erheblichen Lebensraum wegnimmt.

KEin Schelm, wer in Anbetracht dieser Tatsachen, darüber nachdenkt, was das Kfz positives hat?

**Der größte Kontinent des Planeten ist aktuell die Blechlawine KFZ...**

PetersKosmos